私の主催しているテニスサークルが、遂に"創部30周年"を迎えました。

その記念にと 35 人の仲間と10月に、【バスツアーテニス合宿 in 和歌山】を無事開催し終えました。

今年の四月に、何か三十周年のお祝いのイベントをやりたいなと考え、【貸し切りバスを使ったテニス合宿】開催したいとの思いに至りました。

とは言え、かなりの大掛かりなイベントになるので一大決心が要りますが、テニス仲間に『林部TR AVELプランニング』の★IDさんがいたので頼りにして、思い切ってやることに決めました。

企画にあたり、まず重要なのは、ずばり[テニスコート]です。テニスサークルの合宿で、コートが無いってのは最悪です。特に、雨天のためのテニス開催不可は、どうしても避けたい事態です。そのため開催の合宿所探しが最も重要事項です。

その悩んでる丁度のタイミングで、★IDさんから、『屋内コート付きのテニス合宿所があるよ』って 貴重な情報を貰いました。グッドタイミングで、素晴らしい内容です!

このテニス合宿を企画をし始めたのは四月頃でしたが、季節のいい秋に開催するとしたら、いいタイミングです。

これまでのテニス合宿は、各自マイカーで合宿所に集合して、テニス・宿泊でしたが、バスツアーであれば、運転せずに行き来出来るので、気楽に騒げて、お酒も行けます。もうこれは最高です。そして、★IDさんの先を見越した予約のお陰で、10月の三連休に、和歌山の合宿所を無事確保出来ました。

合宿の実施環境ができたので、次の山場は、【参加者集め】でした。

バスー台を貸し切りで使ってもペイするには、最低でも30人以上は必要です。早速参加者を募集 開始しました。

写真入りのツアー案内を作ったり、合宿所とコートの案内、観光地紹介、名物料理の紹介等、PRしました。値段も安くできるように頑張ったお陰で、最終的には、35名の参加者が集まりました。 良かったです。

合宿に参加したい方は沢山いましたが、子供が小さい、ペットがいる、結婚式が近いなどで、 泣く泣く参加を見合わせていました。残念でした。★IDさん素敵なツアー紹介、有り難うございま すー

さて、実際の合宿の実施計画は、★IDさんが素晴らしい【イベント満載のコース】を作ってくれました。スタートの枚方から和歌山の合宿所までの往復の間に、観光や食事や買いもののイベントを入れてくれています。10月の和歌山は、もうミカンの季節です。道の駅で新鮮で美味しい"有田ミカン"や柿を買ったり、"湯浅醤油"の工場見学もあります、また、お寺参拝をし、名物"クエ鍋"を堪能したり、海鮮市場でマグロの解体をルートに入れてくれました。

特筆すべきは、湯浅醤油工場で食べた"醤油アイスクリーム"が思いのほか、めっちゃ美味しかったことです。



さて、行きのバスでは、時間通りに全員がきっちりと集まってくれましたが、若干、二名ほど、テニス合宿というのに、ラケットを忘れてきた方がいました(笑)。また、あまりに楽しみにしていたため、開催日を間違えて、前日に集合場所に来た方もいたなぁ一(笑)



バスでは、参加者全員全員の顔写真入りのバス座席表や、日程表や合宿所の案内図の記載した パンフレットをお渡ししました。また、全員の自己紹介シートも渡したので、行く道中で読み上げて 貰ったので、参加者にどんな方がいるのか、よく理解することが出来ました。



合宿所でのテニス三昧の話ですが、計10時間テニスしましたが、何とその9割がずっと雨でした。でも、★IDさんの完璧なバックアップで、素晴らしい屋内コートを確保してくれていたので、全然問題ありませんでした。屋内コートは、屋根の中央部が透明になっていて、自然光が降り注ぐ構造になっています。また、その透明部の横は無数のLEDライトが設置しているので、夜でも明るいようです。さすが"国体で使用コート"です。サーフェスは、よく馴染んだオムニコートのため、屋外でやっているのと同じ感覚で出来ました。素晴らしいです。

しかも、屋外テニスコートだと、普通、女性メンバーは、日焼け防止のフェイスマスクとサングラスをしているので、誰だか全然分かりませんが、屋内コートだと素顔のままですので、表情が良くわかります。写真撮影担当の方が、沢山撮影してくれましたが、テニス中の凄くいい顔が沢山撮れたと言ってました。そういう点では、屋内コートで良かったかもです。試合形式のテニス大会を開催して大いに盛り上がりました。



夜の食事では、テニスサークル創部30周年の記念祝賀会を開催しました。

パソコンを用いてZOOMを立ち上げ、合宿に参加できなかったメンバーにもWEB参加して貰いました。食堂で大画面にプロジェクターを投影して、ZOOM画面で、過去の活動の記録写真のスライドショーを行いました。皆んな若いわー(笑) 懐かしい写真の数々で30年の流れを感じました。

その後、昼間のテニス大会の表彰式を行い、全員の集合写真を撮影しました。 それから、今回お世話になった★IDさんと★師匠のお二人にも記念のお礼をお渡ししました。テニスウェア一良く似合ってましたよ~。



祝賀会の後の二次会は、宿泊部屋の2-3ヶ所に分かれて、酒盛りが行われました。 丁度、ラグビーの試合の真っ最中で応援で盛り上がりましたが、負けて終了した時は、皆しゅんと してましたねー。まぁ仕方ないです。その後は、またいろんな話題で再盛り上がりました。 いつもはテニスばかりで、あまり話出来ない方ともいろいろな話題を話せて、親睦を深めるのにい い機会となりました。良かったです。そんな風にして、大盛り上がりで夜は更けていきました。

合宿二日目の朝は、奇跡的に雨が上がっていたので、AM700~1時間、朝練をやりました。 前日のお酒も残っていて、若干二日酔い気味でしたが、いつもの様にボールを打ち合うと あら不思議、ちゃんとテニスになってます。朝早くから、一汗かくと朝食が美味しいですね一ほんと に。

食後も引き続きテニス三昧です。昨日の大会で顔合わせしてない方とか、いろんな方とテニスを 楽しみました。この日も屋内コートでしたが、あちこちで悲鳴や笑いが響いてきて、賑やかなテニ ス練習会でした。

テニスの後は、枚方への帰路となります。昼食は、道成寺にて名物"高級くえ鍋定食"を頂きました。和歌山でこその料理ですね一めっちゃ美味しかったです。



その後、バスは、地場産直売所"どんどん広場"に寄ってくれました。皆さん、小ぶりでめっちゃ甘い"有田みかん"を安く沢山購入出来ました。

その後、【黒潮市場】に立ち寄り、"まぐろの解体ショー"を見学しました。

後は、一路、バスは枚方に向かいましたが、渋滞にも巻き込まれず、まだ明るい時間に到着して 解散となりました。

今回のバスツアーテニス合宿について、参加メンバーから感想を貰いました。

- 行く前の想像していたものをいい方に裏切る素晴らしい合宿でした。
- ・テニス合宿に初めての参加したけど、また参加したい(次回があれば)
- •テニスや観光や買い物など沢山のイベントがあって楽しかった
- ・雨天なのに、素晴らしいコートで、たっぷりとテニスを満喫出来て良かった。
- 皆のテニスを楽しむ表情の写真が取れて良かった
- ・祝賀会や二次会で普段テニスばかりで話してない方といろいろと話しが出来て良かった
- -これだけの観光やテニスや食事して、あの参加費は安い etc.

総括すると、参加の皆さんには、非常に好評で、大成功と言えます。

『林部TRAVELプランニング』の★IDさんに素晴らしい企画をしてもらい、綿密な計画と実施をして頂いて、本当に良かったと思います。★IDさん有り難うございました。